



校長室便り

第2号 岸和田市立岸城中学校

【2018.7.18】 校長 花田 英紀

有意義な夏休みに

あと2日で44日間の夏休みに入ります。7月に入ってから、とにかく暑い日が続いています。まずは体調管理に気を付けてください。「1学期は頑張れた！」と思える人は夏休みも継続して下さい。「思うように頑張れなかった」という人は2学期から頑張れるよう、夏休みがその準備期間となるようにして下さい。夏休みを計画的に過ごすことができるかできないかで2学期のスタートが全く違うものになります。まずは計画を立てましょう。

昨年もここに書きましたが、人間というものは弱いもので、どうしても楽な方向に逃げてしまいがちです。自分の弱い心との戦いに打ち勝ってほしいと思います。スタートが肝心です。そのスタートがスムーズに切れるよう、しっかりとした計画を立てましょう！

西日本各地の大雨被害

7月5日(木)から6日(金)にかけての西日本各地での大雨被害。土砂災害や浸水。200名以上の人命が失われ、この猛暑の中、今も捜索活動や復旧作業が続いています。亡くなられた方々のご冥福をお祈りするとともに、被災地の一日も早い復興をお祈りいたします。

昨年、同時期に九州北部での大雨被害の際、以下のような文を載せています。再度載せます。

当たり前のように目覚め、当たり前のように洗顔と朝食、当たり前のように学校に行き、授業を受け、帰る。当たり前のように夕食を食べ、風呂に入る。そして当たり前のように布団にくるまって寝る。
何か大きなことが起こったとき、当たり前だと思っていたことが当たり前ではなくなる。豪雨、地震、津波、竜巻、火事…。毎日の当たり前を支えてくれているもの、人、すべてに感謝。

空調設置について

5月から工事に入っておりましたが、2学期から空調の運用が始まります。教室は今よりずっと快適になると思います。大切に使いたいと思います。そして、今よりも集中して授業に、盛りだくさんの行事に力を注いでくれると信じています。みんなで頑張りましょう。

校長のつぶやき

部活動、各部がいろんなところで熱戦を繰り広げている。この夏も可能な限り頑張っている生徒の姿を見せてもらおうと思う。レベルは違えど、サッカーワールドカップやテニスウィンブルドンにも負けない「気もち」を見せてくれることを期待している。しかし勝負には勝ち負けがある。勝って得るもの、負けて得るもの、全てに何にも代えがたい価値がある。その価値を決めるのは競技者本人でもある。悔いのないよう頑張してほしい。応援しています。